

Team vom Kirchencafé Oberhinkofen übergibt Spenden

Im April 2023 wurde das Kirchencafé in Oberhinkofen von Dominique Gottwald, Michaela Birzer, Kathrin Kellner, Frauke Pickl und Silke Röhling ins Leben gerufen.

Seitdem werden einmal im Monat nach dem Sonntagsgottesdienst im liebevoll dekorierten Pfarrheim der Kirche St. Michael vielfältige Kuchen und anlassbezogen auch deftige Schmankerl auf Spendenbasis angeboten. Dabei kann sich das Team des Kirchencafés auf viele fleißige Kuchenbäckerinnen aus dem Ort verlassen, die sich mit ihren Köstlichkeiten geradezu übertreffen. Das Kirchencafé in Oberhinkofen erfreut sich großer Beliebtheit und ist mittlerweile aus dem kirchlichen Leben vor Ort nicht mehr wegzudenken.

Die seit Gründung des Kirchencafés eingenommenen Spenden wurden Anfang des Jahres durch das Team des Kirchencafés an folgende Einrichtungen übergeben und mit großer Freude in Empfang genommen:

Kindergarten St. Michael (Oberhinkofen)



von links: Simone Wilczek (Erzieherin), Sandra Stumpf (stv. Kitaleitung), Frauke Pickl und Kathrin Kellner (Team Kirchencafé), Kinder des Kindergartens St. Michael in Oberhinkofen.

Der Elternbeirat des Kindergartens St. Michaels sagte im Rahmen eines Besuchs beim Kirchencafé ebenfalls „Danke“.



Von links: Steffi Bernhard (Elternbeirat Kindergarten St. Michael), Dominique Gottwald, Michaela Birzer und Silke Röhling (Team Kirchencafé)

Weitere 500 Euro wurden an die **Sozialstation Bruder Konrad** (Obertraubling) gespendet.



Von links: Frauke Pickl (Team Kirchcafé), Kathleen Leposa (Pflegedienstleitung), Kathrin Kellner (Team Kirchencafé)